

Dani Fernández y un cuentacuentos durante el fin de semana en Ermua

El cantante ofrecerá hoy en el Antzokia un repertorio con los temas de su disco 'Incendios' y Lur Korta se encargará de la sesión de cuentos

A. LASUEN

ERMUA. Dani Fernández ofrecerá un concierto hoy a las 19.00 horas en el Ermua Antzokia. Las entradas están a la venta por 15 euros en Lobiano Kultur Gunea, en los cajeros multiservicio de BBK, en la web de Kutxabank y, desde una hora antes del comienzo del espectáculo, en la taquilla del Antzokia.

Dos años se ha hecho esperar el primer trabajo en solitario del cantante y compositor Dani Fernández. El artista manchego ha demostrado desde muy pequeño tener dotes para la música, y tras su paso por diferentes grupos y certámenes a lo largo de su carrera, ha dado un paso más con su debut solista 'Incendios'.

El músico se dio a conocer en 2006, con 14 años, gracias al concurso 'Eurovisión Junior', en el que participó como representante de España y logró el cuarto puesto en el festival celebrado en Rumanía.

Tres años más tarde, Fernández se unió a otros cuatro chicos (Álvaro Gango, Blas Cantó, Carlos Marco y David Lafuente) para formar 'Auryn', la 'boyband' que revolucionó Youtube y se hizo con la fama en poco tiempo. Poco después, decidió sacar a la luz algunas de sus propias composiciones.

Su música como solista co-

menzó a sonar en la radio, y aunque todavía no había publicado el disco por aquel entonces, ya había realizado dos exitosas giras por toda España, vendiendo todas las entradas para sus conciertos, con meses de antelación.

Ahora, 'Incendios', cuyos temas se podrán escuchar hoy en el escenario del Ermua Antzokia, ya es una realidad. Si de algo han servido estos más de dos años de preparación del disco, es para convertir sus temas en un vehículo para desahogarse y hacer terapia. Ha aprendido a transformar esa rabia inicial y esas ganas de tirar la toalla en cicatrices sobre las que edificar un buen puñado de temas autobiográficos, a los que acompañan composiciones de Andrés Suárez, Marwan, Luis Ramiro o Diego Cantero 'Funambulista', a los que Fernández cita como grandes referentes, y que han completado una lista de canciones repletas de desamor y resaca sentimental.

Cuentacuentos en Lobiano

Por otra parte, el fin de semana ermuarra ofrecerá también una cita para la población infantil del municipio. La biblioteca municipal ha organizado para mañana una sesión de cuentacuentos en euskara que llevará por título 'Nor bizi da basoan?'. Estará dirigida a niñas y niños de 5 a 9 años. La narradora será Lur Usabiaga. La actividad se desarrollará en Lobiano y comenzará a las 17.30 horas.

La entrada es gratuita, si bien es necesario reservar plaza con antelación en la biblioteca porque el aforo es limitado.



Trabajadores de la firma colocan una pancarta reivindicativa en Eibar. A. L.

Concentración de Microdeco en Eibar

El Comité de la empresa ermuarra Microdeco denuncia el impago de pagas y salarios, y llama a una concentración mañana en Eibar

AINHOA LASUEN

ERMUA. El Comité de la empresa ermuarra Microdeco, junto con su plantilla han convocado una concentración mañana en la plaza de Unzaga de Eibar para manifestarse contra las medidas estructurales que ha adoptado la empresa en los últimos meses. La concentración, que se desarrollará de 12.30 a 13.30 horas, se tomarán las medidas sanitarias oportunas y se guardarán las distancias de seguridad.

Se trata de la plantilla de una de las empresas de mayor tamaño de Ermua, que en la actuali-

dad cuenta con 140 trabajadores y trabajadoras en su planta del polígono industrial de Urtía, que ya llevan tiempo haciendo público su malestar por las intenciones de la firma dedicada a la fabricación piezas de precisión, colocando pancartas en diversos lugares de Ermua y Eibar. Recientemente han hecho público un comunicado en el que aclaran algunas de las razones que avalan sus reivindicaciones.

En el documento, redactado por representantes de la plantilla de Microdeco, exigen a la empresa que «nos pague lo que nos debe, que respete a los y las trabajadoras».

Este Comité acusa a la empresa de «endeudarse en 2016 en cantidades demasiado elevadas» y de que «ahora la empresa no puede afrontar los pagos a la banca».

Entienden que para hacer fren-

Los representantes sindicales acusan a la empresa de «no explorar ninguna de las opciones planteadas por el Comité»

te a esta deuda «pretende reducirnos los salarios en un 15%, no entregarnos la cesta de Navidad recogida en el convenio, no pagarnos la paga extra de diciembre. Tampoco nos han pagado el 15% del salario de diciembre y nos niegan la subida salarial por la garantía mínima del convenio del Metal de Bizkaia». Por todo ello, creen que el único objetivo de la firma ermuarra en este proceso «es precarizar los puestos de trabajo».

Desde el citado Comité ya han transmitido a la empresa que «los salarios y las condiciones laborales no ocasionaron el problema y tampoco son la solución». Apuntan a que «los y las trabajadoras no somos culpables de la mala gestión de la dirección».

Además, se quejan de que «la empresa no ha querido explorar ninguna de las opciones planteadas por el comité en las reuniones mantenidas hasta el momento, y su única obsesión es reducirnos el salario». De hecho, afirman que así se lo comunicaron en una de las reuniones. «Los salarios en Microdeco son un problema, con y sin deuda con la banca. Así nos lo comunicaron». No obstante, esta representación de los trabajadores de la firma aclara que «el accionariado se repartió cuantiosos dividendos entre 2016 y 2018».

El Comité entiende que en las reuniones que han mantenido con la empresa han tratado de «ofrecer diferentes vías con el fin de solucionar el problema ocasionado por la empresa sin tocar las condiciones laborales» y acusan a la firma de «no haber querido explorar ninguna de las opciones planteadas».

TELÉFONOS DE INTERÉS

URGENCIAS	
SOS DEIAK	112
DYA	943 464 622
HOSPITALES	
Hospital Mendaro	943 032 800
Ambulatorio de Eibar	943 032 500
Ambulatorio de Eibar (Torrekua)	943 032 650
Ambulatorio de Ermua	943 032 630
POLICÍA MUNICIPAL	
Eibar	943 708 424
Ermua	943 176 300
ERTZAINZA	
Eibar	943 531 700
BOMBEROS Toda la provincia	112
TRANSPORTES	
Euskotren	902 543 210
Pesa Eibar	902 101 210
Bizkaibus	902 222 265
TAXIS	
Eibar	943 203 071 y 943 201 325
Ermua	943 170 396
AYUNTAMIENTOS	
Eibar (Centralita)	943 708 400
Eibar (Oficina de información a la Ciudadanía. Pegora)	010
Ermua	943 176 322

* EL CORREO no se hace responsable de cambios de última hora

CARTELERA DE CINE

EIBAR

COLISEO Merkatu Kalea, 2

No hay función

ERMUA

ERMUA ANTZOKIA Iparragirre s/n

No hay función

COMUNICACIONES

AUTOBUSES

EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 6.10*, 6.40*, 7.10*, 7.40, 8.10, 8.45*, 9.15*, de 10.10 a 21.10 cada hora, 13.05*, 18.10*, 19.10*.
Sábados: 6.40*, 7.10*, 8.10, 8.45*, 9.15*, de 10.10 a 17.10 cada hora, 13.15*, 15.10*, 16.10*, 18.10*, 19.10*, 20.10*, 21.30, 23.10.
Festivos: 8.10, 10.10*, 12.10, 13.10, 15.10*, 17.10, 18.10, 19.10* y 21.45*.
*Salida desde Ermua diez minutos antes

SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 6.50, 7.20*, 7.50*, de 8.20 a 14.20 cada hora, 11.20*, 14.30*, 14.50*, 15.20*, 16.20*, 17.20, de 18.20* a 22.20* cada hora.
Sábados: 6.50, 7.20*, 7.50*, de 8.20 a 21.20* cada hora, 11.20*, 14.20*, 16.20*, 17.20*, 18.20*, 19.20*, 22.35* y 00.20.

Domingos y festivos: de 9.20*, 11.20*, 13.20, 14.20*, 16.20*, de 18.20* a 20.20* cada hora, y 22.20*.

*Llegada a Ermua

EIBAR-BILBAO (Autopista)

De lunes a sábado: Desde las 6.40 hasta las 20.40 cada hora. Domingos y festivos: Desde las 7.40 hasta las 21.40 cada hora.

BILBAO-EIBAR (Autopista)

Laborables: De 6.40 a 21.40 cada media hora. Sábados-festivos: 7.40 a 21.40 cada media hora.

EIBAR-VITORIA

Laborables: 6.25, 6.40, 6.55 y de 7.30 a 21.30 cada hora. Festivos: De 6.30 a 23.30 cada hora.

VITORIA-EIBAR

Laborables: 6.15, 7.00, 7.15, 7.45 y de 8.15 a 22.15 cada hora. Festivos: De 6.15 a 22.15 cada hora.

EIBAR-PAMPLONA

Laborables y festivos: 8.30

PAMPLONA-EIBAR

Laborables y festivos: 11.00.

EIBAR-ARRATE

Laborables: 15.00.
Sábados: 14.00
Festivos: 9.00, 10.00, 11.00, 12.00 y 13.00.

ARRATE-EIBAR

Laborables: 15.30.
Sábados: 14.30
Festivos: 9.30, 10.30, 11.30, 12.30 y 13.30.

EIBAR-ELGETA

Laborables: 6.30, 8.30, 11.00, 13.30, 15.30, 16.30, 18.30 y 20.30.
Festivos: 8.30, 11.30, 13.30, 15.30 y 20.30.

ELGETA-EIBAR

Laborables: 6.50, 8.50, 11.20, 13.50, 15.50, 16.50, 18.50 y 20.50.
Festivos: 8.50, 11.50, 13.50, 15.50 y 20.50.

EIBAR-HOSPITAL MENDARO

Lunes a viernes: 6.20, 7.05 (de 7.05 a 22.35 cada media hora).
Sábados: De 7.00 a 21.00 cada hora.
Domingos: de 8.00 a 21.00 cada hora.

HOSPITAL MENDARO-EIBAR

Laborables: De 6.45 a 21.15 cada media hora. Sábados y festivos: De 7.45 a 20.45 cada hora.

TRENES

BILBAO-EIBAR

Laborables: 5.57. Diario: (De 6.57 a 20.57 cada hora), 9.34 y 20.34.
Sábado noche: 23.50, 1.50, 3.50 y 5.50.

EIBAR-BILBAO

Laborables: 6.13, 7.13. Diario: (De 8.13 a 22.13 cada hora), 10.36 y 21.36. Noches: 2.05, 4.05, 6.05 y 7.29.

ERMUA-BILBAO

Laborables: 6.19 y 7.19. Diario: De 8.19 a 21.19 cada hora.

SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 5.47, 6.47. Diario: De 7.47 a 20.47, cada hora, 9.20 y 20.20.

EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 6.13 y 7.13. Diario: De 8.13 a 22.13 cada hora, 10.35 y 21.35.

FARMACIAS

EIBAR

De 9.00 a 22.00: Sánchez (Julián Etxeberria, 7).

ERMUA

De 9.00 a 22.00: Alcalá (Zubiurre, 29).

EIBAR-ERMUA

Noche. De 22.00 a 9.00: Izpizua (Ibarkurutze kalea, 7. Eibar).

DEBA

Beitia y Etxeberria descenden a Segunda división

Hoy Bersaluce y Aizpurua jugarán el último partido de la fase de grupos e Iruleak vuelve a la competición el domingo

ANDER SALEGI

DEBA. El club de pala local, Euskal Jolas, retoma la competición la semana pasada. Después de varios meses sin competir y entrenando muy poco, Beitia y Etxeberria se desplazaron a Oiartzun para disputar el partido de play off que decidiría si la pareja debarra descendía de Primera división a Segunda.

Durante la fase de grupos los debarras no tuvieron suerte y perdieron todos los partidos, el alto nivel de sus rivales dificultó conseguir una victoria, por lo que, tras finalizar último de su grupo, tuvo que disputar un encuentro ante el Txost1, penúltimo clasificado del otro grupo. Los debarras lo intentaron hasta el final pero no pudieron conseguir nada positivo de su visita a Oiartzun y acabaron perdiendo 35-20. Ese resultado supone el descenso del tandem debarra que el año que viene jugará en Segunda división y volver a intentar subir de categoría.

En tercera división pero de pala con pelota de goma Euskal Jolas cuenta con dos parejas que representan a la localidad debarra. Por una parte Barinagarementeria y Badiola (sustituto de Sagarna) no han podido retomar el tramo final de la fase de grupos de su competición. La semana pasada la pareja debarra tenía intención de jugar la penúltima jornada de la fase grupos ante el Gazteleku2, pero no pudo hacerlo debido a que la localidad de Andoain se encontraba en zona roja con una



Beitia y Etxeberria perdieron en Oiartzun y bajan a Segunda. ANDER SALEGI



Iruleak vuelve a la competición. A.S.

tasa de incidencia de coronavirus que superaba los 500. Esta semana deberían haber jugado ayer en el frontón debarra la última jornada de la fase de grupos ante el Orio1, pero la localidad oriotarra se encuentra en zona roja por lo que no pudieron acudir a Deba a jugar el partido.

Por otra parte, en esta categoría de Tercera división de pala con pelota de goma juegan la pa-

reja formada por Berasaluce y Aizpurua, la semana pasada no jugaron debido a que les tocaba descanso. Hoy a las 19.30 horas en el frontón Aldats de Deba se enfrentarán al Zarautz1 en lo que será la última jornada de la fase de grupos. Los debarras son antepenúltimos en la clasificación, mientras que los de Zarautz son segundos.

Iruleak

La pala femenina retomará la competición después de estar tres meses sin competir. El equipo debarra, Iruleak Emakume Pilotariak, detuvo la competición a mediados de octubre del año pasado a falta de tres jornadas para finalizar la fase de grupos. La representación de Deba es de dos parejas. Iruleak1 retoma la competición como segunda de grupo y el domingo 31 de enero se enfrentará a Su-Berri antepenúltimo clasificado. El partido se jugará en el frontón debarra a partir de las 11.00 horas. Una vez que finalice este partido le tocará el turno a Iruleak2, penúltimo clasificado, que se enfrentará a Hernani2, cuarto clasificado.

rraktibatzea sustatzen duten ekintzak diruz lagunduko dira eta ostalaritza, Covid-19ren eragina minimizatzen: Lokalak eta lan egiteko moduak egokitzea. Merkataritza eta hoteleko lokalak egokitzeko inbertsioak eta ekipamenduak, osasun eta segurtasun protokoloetako irizpideak betetzeko. Inbertsioak eta ekipamenduak bezeroekin eta entitate hornitzaileekin egindako lan harreman berrietara egokitzeko.

Turismo bulegoa

Asteazkenetik Debako turismo bulegoa itxita dago bertako langileetako batek Covid-19ak kutsatutako pertsona batekin harreman zuzena izan duelako.

Azken egunak laguntzak eskatzeko

A.S.

DEBA. Merkataritza eta ostalaritza establezimenduek Covid-19ri aurre egiteko hartutako neurriak diruz laguntzeko eskaerak aurkezteko epea hilak 31n bukatzen da. Urtarrilaren 7an deialdiaren luzapenaren iragarkia argitaratu zen Gipuzkoako boletín Ofizialean. Egokitzapenarekin, eskaerak aurkezteko epea 2021eko urtarrilaren 31ra arte luzatu zen. Gogoratzeko da diruz lagundutako jardue-

rak 2020ko martxoaren 14a eta 2021eko otsailaren 28a bitartean egin behar direla. Bestalde, jarduerak eta gastuak sortutakoa martxoaren 31rako justifikatu beharko da fakturak eta ordainagiriak aurkeztuz.

Udalak abenduaren 9an jakinarazi zuenez, Gipuzkoako Foru Aldundiko Ekonomia Sustapen, Turismo eta Landa Gaietako Sailak finantzatutako laguntza honen bidez, merkataritza sektoreetan jarduerak ekonomiko be-

ONDARROA

Campaña de concienciación para la recogida de heces de canes en las calles

ALBERTO ECHALUCE

ONDARROA. El Ayuntamiento tiene previsto llevar a cabo una campaña de concienciación para la recogida de heces de perros. En los próximos días se presentará la campaña de concienciación para disminuir la cantidad de heces de los perros en las calles del pueblo. Esto también incluirá la señalización donde los perros tienen permitido estar sueltos (en algunos espacios todo el día, otros espacios con restricciones...). El Consistorio llevará a cabo el reparto de folletos explicativos de la última ordenanza, elaborada y consensuada junto a la asociación de dueños de perros de Ondarroa, a todas las casas.

Memoria Eraikiz

El Ayuntamiento ha organizado para el 5 de febrero el espectáculo 'Memoria Eraikiz', una experiencia sensorial basada en la voz de mujeres víctimas y supervivientes de violencia machista. En esta dirección, 'Memoria Eraikiz' es una apuesta por trabajar la construcción de

una memoria colectiva que recoja la voz y los testimonios de mujeres víctimas y supervivientes como estrategia contra las violencias machistas, de la mano de la asociación Mugarik Gabe.

El Ayuntamiento de Ondarroa ha organizado tres sesiones para involucrar a la ciudadanía en esta experiencia. Las tres sesiones tendrán lugar el 5 de febrero, en Beikozini, a las 18:00, 19:00 y 20:00. La inscripción es gratuita, a partir de mañana, 26 de enero. El aforo está limitado para 14 personas cada sesión. Las inscripciones pueden hacerse en: etxelila@ondarroa.eus o llamando al 94 613 40 08 o 664 54 73-67. «Este espectáculo será una experiencia para los asistentes, una vez que éstos se convierten en parte del espectáculo. Serán sesiones llenas de emoción y sentimiento», ha explicado la concejala de Igualdad, Irina Alkorta.

En vista de las limitaciones de aforo (14 personas por sesión), se ha decidido organizar tres sesiones en las que participe el mayor número de personas.

ERMUA

La iniciativa 'Berbalagun' mantiene su actividad

K. ITURRIAGAGOITIA

ERMUA. La iniciativa 'Berbalagun' reinició su actividad el pasado mes de octubre coincidiendo con el inicio del curso escolar en los euskaltegis de la localidad y tiene conformados diez grupos de personas para practicar euskera de forma hablada.

La organización recuerda que a pesar de la pandemia del Covid-19 mantiene su actividad cumpliendo las recomendaciones de las autoridades sanitarias y con estrictos protocolos de seguridad en los grupos presenciales para la práctica lingüística: «grupos reducidos de participantes, espacios dotados de materiales para la asepsia y para procurar la seguridad, y cumplimiento estricto y responsable de las medidas establecidas». Así como que cuenta con la posibilidad de realizar los encuentros de forma telemática y online aprovechando las oportunidades que ofrece la tecnología y las telecomunicaciones.

Por ello, las personas intere-



Cartel de 'Berbalagun'.

sadas en practicar euskera con hablantes y otros compañeros y compañeras todavía están a tiempo de sumarse. Para inscribirse y/o informarse con más detalle las personas interesadas pueden escribir un mensaje de correo electrónico al buzón ermua_berba@eak.eus helbidean o bien llamar al número de teléfono 663 070 492.